



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



SECRETARÍA DE FINANZAS

COMUNICADO

Tegucigalpa, M.D.C., 10 de julio de 2017. La Secretaría de Estado en el Despacho de Finanzas a través de la Tesorería General de la República, comunica que el día de hoy se realizó el pago de L.17,700,000.00, por concepto de salario beca a los médicos internos y en servicio social

La Secretaría de Finanzas trabaja de forma coordinada con la Secretaría de Salud para proceder a honrar los compromisos de pago en la mayor brevedad posible.

Lo anterior es posible por el pago de impuestos oportuno por parte de los contribuyentes y la correcta administración de los recursos por parte del Gobierno.

Dirección de Comunicación Institucional